

Perfect match

Beyer ist stolz darauf, die einzige Patek Philippe Boutique der Schweiz zu führen.
 Beyer is proud to operate the only Patek Philippe boutique in Switzerland.

Die Zusammenarbeit zwischen Patek Philippe und der Beyer Chronometrie geht zurück bis in die Gründerjahre der Genfer Manufaktur. Für beide Firmen ist es die längste Verbindung überhaupt – und eine der persönlichsten, besonders seit die Familie Stern 1932 Patek Philippe übernommen hat: Man war sich stets über das Geschäftliche hinaus verbunden. Und so kam es im Jahr 2011 zur Eröffnung der ersten (und bislang einzigen) händlergeführten Patek Philippe Boutique der Schweiz. Die Patek Philippe Boutique befindet sich gleich neben dem Beyer Verkaufsgeschäft an der Bahnhofstrasse 31.

Patek Philippe steht für Perfektion: Dieser Anspruch bestimmt seit jeher die Firmenphilosophie. Die aktuelle Kollektion umfasst 19 Basiskaliber und mehr als 50 verschiedene Uhrwerkstypen, die nur in kleinen Serien gefertigt werden. Dies ist die Garantie für hohe Wertigkeit, die in Verbindung mit der einzigartigen Qualität den grossen Erfolg von Patek Philippe in Sammlerkreisen ausmacht. Viele Erfindungen kommen aus den Uhrmacherateliers von Patek Philippe und sie prägen mit ihren Präzisionsrekorden massgeblich die Geschichte der Uhrentechnologie. Mit dem überwiegenden Anteil an mechanischen Werken besetzt Patek Philippe die unangefochtene Führungsposition in der traditionellen Feinuhrmacherkunst.

Damit die Patek-Philippe-Uhren auch in Zürich in besten Händen sind, wurde nichts dem Zufall überlassen. So wurden beispielsweise alle Verkaufsmitarbeitenden von Beyer in einer vierstufigen Ausbildung zu Patek-Philippe-Markenvertretern ausgebildet und auch die Uhrmacher durchliefen mehrwöchige intensive Schulungen in Genf.

The cooperation between Patek Philippe and Beyer Chronometrie dates back to the Geneva-based manufacturer's founding years. For both companies, it is their longest-standing relationship – and, especially since the Stern family took over Patek Philippe in 1932, one of the most personal: The partnership has always been about more than business. And so the first (and so far only) retailer-managed Patek Philippe Boutique in Switzerland opened its doors in 2011. The boutique is located right next to the Beyer shop at Bahnhofstrasse 31.

Patek Philippe stands for perfection: This claim has always been at the core of the company's philosophy. The current collection features 19 base calibres and more than 50 different movements that are produced in small series. This guarantees the exceptional value that – together with the timepieces' outstanding quality – accounts for Patek Philippe's great success among watch collectors. Countless inventions have emerged from the Patek Philippe workshops, shaping the history of watch technology with their record-breaking levels of precision. With the largest share of mechanical movements, Patek Philippe is the undisputed leader in the traditional art of fine watchmaking.

To ensure that the Patek Philippe watches are in the best of hands in Zurich as well, nothing was left to chance. For instance, the entire Beyer sales staff attended a four-stage training programme to become Patek Philippe brand representatives, and the watchmakers also received several weeks of intensive training in Geneva.

beyer-ch.com/boutique

Die Patek Philippe Boutique an der Zürcher Bahnhofstrasse 31 befindet sich gleich neben dem Beyer Verkaufsgeschäft.

The Patek Philippe Boutique is located at Bahnhofstrasse 31 in Zurich, right next to the Beyer shop.



Ein professionelles Team berät alle Kunden fachmännisch und überlässt nichts dem Zufall.

A team of professionals offers clients expert advice, leaving nothing to chance.